

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Melaksanakan Anjangsana dan DDS Bersama Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jan 15, 2024 - 12:53



*Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Melaksanakan Anjangsana dan DDS Bersama Warga*

Pada hari Senin, tanggal 15 Januari 2024, pukul 11.00 WIB hingga selesai,

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door To Door System (DDS) bersama warga di Kampung Cijurey, Desa Buniwangi, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi menyapa warga secara langsung dan memberikan himbauan untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka. Beberapa himbauan yang disampaikan meliputi:

1. **Aktif Melaksanakan Ronda Malam:** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di Desa Buniwangi dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos satkamling. Keterlibatan aktif warga diharapkan dapat meminimalisir potensi tindak kejahatan.
2. **Jaga Kebersihan dan Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam:** Himbauan diberikan agar warga tetap menjaga kebersihan lingkungan sekitar rumah dan senantiasa waspada terhadap potensi bencana alam, mengingat kondisi cuaca yang tidak dapat diprediksi.
3. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Selain itu, dianjurkan agar kendaraan parkir ditempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk menghindari pencurian.
4. **Tidak Terprovokasi Berita Hoax Terkait Pemilu 2024:** Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Masyarakat diharapkan untuk selalu mendapatkan informasi dari sumber yang terpercaya.

Selama kegiatan Anjangsana dan DDS berlangsung, Bhabinkamtibmas menciptakan suasana yang akrab dan penuh kebersamaan dengan warga Desa Buniwangi. Kapolsek Gegerbitung menyampaikan bahwa situasi dalam keadaan kondusif dan aman.